



Tips Memperbesar Pemasukan Sebagai Streamer: Rahasia Sukses dan Kegagalan

Description

Netflix merilis data trove yang mencakup hampir 16.000 serial, film, dan acara istimewa pada tahun 2023, yang menyumbangkan sekitar 90 miliar jam tayang di seluruh dunia. Namun, ada beberapa proyek yang tidak mendapat perhatian besar, seperti Human Resources season 2 yang memiliki 2,5 juta tayangan dan Working: What We Do All Day dengan 1 juta tayangan.

Sementara itu, The Netflix Cup, acara olahraga langsung pertama Netflix, hanya memiliki 700 ribu tayangan, lebih sedikit dari Formula 1: Drive to Survive dan Full Swing. Mulligan, serial animasi diproduksi oleh Tina Fey, hanya memiliki sekitar 700 ribu tayangan dalam tujuh minggu pertama. Sedangkan Heart of Invictus, docuseries produksi Archewell yang melibatkan Meghan Markle, hanya memiliki 300 ribu tayangan.

Di sisi lain, Leave the World Behind menjadi film atau serial dengan tayangan terbanyak di Netflix pada paruh kedua tahun 2023, dengan 121 juta tayangan, dan One Piece, adaptasi live-action manga terkenal, memiliki 71,6 juta tayangan. Selain itu, Wednesday masih menjadi salah satu serial berbahasa Inggris yang paling banyak ditonton setahun setelah perilisannya.

Statistik menunjukkan bahwa meskipun beberapa proyek Netflix tidak mendapatkan banyak perhatian, ada juga proyek yang sangat populer di platform tersebut, seperti Leave the World Behind dan One Piece. Hal ini menunjukkan bahwa preferensi penonton dapat sangat bervariasi, tetapi tetap ada konten yang memikat perhatian luas.

Ringkasan

Netflix baru-baru ini merilis data besar untuk semester dua tahun 2023 yang mencakup hampir 16.000 seri, film, dan acara khusus yang disaksikan selama sekitar 90 miliar jam di seluruh dunia. Namun, ada beberapa proyek yang kurang diperhatikan, seperti "Human Resources" dengan 2,5 juta tayangan. Ada juga "Working: What We Do All Day" dengan 1 juta tayangan. Sebaliknya, "Leave the World

Behind” menjadi yang paling populer dengan 121 juta tayangan. Yang mana dari proyek-proyek ini yang pernah Anda tonton? Apa pendapat Anda tentang kesuksesan tayangan-tayangan ini? Berikan komentar dan bagikan pengalaman Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark